

VORWORT

alle meine Mitarbeiter und Mithelfer möchte ich ein Wort des Gedenkens anfügen an die Männer, die das Vermächtnis des Freiherrn vom Stein in der wissenschaftlichen Welt am stärksten zur Wirkung gebracht haben: Georg Heinrich Pertz, Gerhard Ritter und Erich Botzenhart.

Schloß Cappenberg, am 24. Februar 1973

Prof. Dr. Dr. h. c. Walther Hubatsch

LITERATURVERZEICHNIS

[Ergänzung]

- Pröbler, Helmut:** Die politische Freundschaft zwischen Freiherrn vom Stein und Friedrich zu Solms-Laubach von 1813—1822. In: Archiv für hessische Geschichte, N. F. 26, 1957, S. 103—138.
- Unruh, Georg-Christoph v.:** Die Kreisordnungsentwürfe des Freiherrn vom Stein und seiner Mitarbeiter 1808 - 1810 - 1820. In: Westfälische Forschungen 21. 1968. S. 5—41.
- Gembrecht, Werner:** Krieg und Heerwesen im politischen Denken des Freiherrn vom Stein. In: Militärgeschichtliche Mitteilungen, Freiburg i. Brsg., 2/1971 S. 27—54.
- Schwab, Dieter:** Die „Selbstverwaltungs-idee“ des Freiherrn vom Stein und ihre geistigen Grundlagen. Zugleich ein Beitrag zur Geschichte der politischen Ethik im 18. Jahrhundert. Frankfurt/M.: Athenäum Verlag 1971 (Gießener Beiträge zur Rechtswissenschaft Bd. 3).